



Taunusblickschule Wallau

Am Rheingauer Weg 16, 65719 Hofheim

Wallau, 15.04.2021

Liebe Eltern,

wir hoffen, dass Sie schöne, erholsame Osterferien verbracht haben und Sie alle gesund sind.

Wie Sie aus dem angehängten Ministerschreiben entnehmen können, werden Ihre Kinder weiterhin im Wechselunterricht beschult (Start: 19.04.21 Gruppe1). Durch die drastische Verschlechterung der Inzidenzzahlen ist nun doch beschlossen worden, dass ein negatives Coronatestergebnis eine verpflichtende Voraussetzung zur Teilnahme am Präsenzunterricht und an der Notbetreuung ist. Um die Kinder nicht zu überfordern und genügend Zeit für eventuelle Fragen und Erklärungen zu haben, werden die KlassenlehrerInnen am Montag für Gruppe1 und Dienstag für Gruppe 2 in ihren Klassen unterrichten.

Wenn sich Ihr Kind in der Schule selbst testen darf:

- Ihr Kind muss am ersten Schultag die neue Einwilligungserklärung unterschrieben bei sich haben (das Formular finden Sie im Anhang bzw. auf unserer Homepage).
- Die Kinder werden sich immer montags und mittwochs bzw. dienstags und donnerstags in der Schule testen.
- Die Lehrkräfte haben zur Unterstützung der Kinder am heutigen Vormittag eine Einführung durch das Deutsche Rote Kreuz erhalten.

Wenn Sie Ihr Kind in einem Testzentrum testen lassen:

- Bitte beachten Sie, dass der Test am Unterrichtstag nicht älter als 72 Stunden sein darf.
- Das Testergebnis muss in schriftlicher Form der Lehrkraft am Unterrichtstag vorgelegt werden.
- Aus dem Schreiben des Testzentrums muss der Name, der getesteten Person und das Datum des Tests ersichtlich sein.  
**(Bitte bedenken Sie, dass ein Test von Montag am Freitag dann keine Gültigkeit mehr hat!)**

Wenn Sie sich gegen die Testung Ihres Kindes entscheiden:

- Melden Sie Ihr Kind bitte schriftlich von der Teilnahme vom Präsenzunterricht ab.
- Ihr Kind verbringt in diesem Fall die Lernzeit zuhause und erhält von der Schule geeignete Aufgabenstellungen.
- Bitte besprechen Sie mit Ihrer Lehrkraft den Weg, wie Ihr Kind an die benötigten Aufgaben kommt.
- Mit einer Betreuung durch Lehrkräfte wie im Präsenzunterricht kann aus organisatorischen Gründen nicht gerechnet werden.

Wir hoffen, dass alles gut laufen wird und wir für alle Mitglieder der Schulgemeinde mehr Sicherheit erhalten.

gez. Katrin Ipach  
Konrektorin